



COMMUNIQUÉ DE PRESSE BEST'OIL LE RÉSEAU DE GARAGES MOBILES S'INSTALLE DANS LE BAS-RHIN

Best Oil, entreprise imaginée en 2012, propose un service de mécanique et d'entretien de véhicules à domicile (pneumatique, réparation, climatisation, distribution, entretien écologique...). De nombreuses prestations sont proposées par ces mécaniciens mobiles dont le métier a totalement été repensé, et dont le garage a été rassemblé dans un camion-atelier unique, créé de A à Z par les deux fondateurs.

Cette start-up dijonnaise a souhaité mettre le mécanicien au coeur de son approche, en permettant à ce dernier de disposer d'un environnement qui lui permet d'exercer son métier dans des conditions optimales, tout en réduisant les charges liées à l'installation à son compte, dans un garage physique. Best oil a ainsi développé une approche sociale et d'accompagnement en permettant à des mécaniciens de créer leur entreprise à moindre coût.

Chaque mécanicien souhaitant s'installer sous licence Best Oil est particulièrement accompagné et se voit donc proposer un concept clé en main (camion compris, partenariat avec un garage Ford dijonnais). C'est le cas de Maxime Pizzo, qui devient mécanicien à domicile Best'Oil à bord de son camion mobile. Avant cela, Maxime Pizzo a terminé son apprentissage avant d'intégrer une concession en tant que technicien. Ce dernier vient de se lancer dans l'aventure Best'Oil, afin de venir en aide aux habitants du Bas-Rhin.

Chaque mécanicien souhaitant s'installer sous licence Best Oil est particulièrement accompagné et se voit donc proposer un concept clé en main (camion compris, partenariat avec un garage Ford dijonnais). C'est le cas de Maxime Pizzo, qui devient mécanicien à domicile Best'Oil à bord de son camion mobile. Avant cela, Maxime Pizzo a terminé son apprentissage avant d'intégrer une concession en tant que technicien. Ce dernier vient de se lancer dans l'aventure Best'Oil, afin de venir en aide aux habitants du Bas-Rhin.

Après avoir entrepris toutes les démarches auprès de Best'Oil, Maxime s'est vu remettre les clés de son camion, chez Ford Dijon avant de partir sur les routes !

"J'ai choisi de me lancer avec Best'Oil grâce à la facilité et au concept clé en main qu'ils nous proposent. J'aime le contact avec les gens, et c'est ce qui me manquait en concession !" explique Maxime Pizzo.

- **Maxime Pizzo se déplace dans un rayon de 30 km autour de Mundolsheim.**

- **L'histoire d'une passion**

L'entreprise Best Oil a été imaginée puis façonnée au fil de l'eau. L'observation fine de l'évolution du secteur de la réparation et de l'entretien auto et moto par les deux fondateurs, leur ont permis de se positionner en tant que pionnier sur le marché du « garage à domicile ». Leurs formations, compétences et expériences professionnelles, préalables à l'aventure Best Oil leur ont apporté une belle complémentarité, qui fait aujourd'hui la réussite de cette start-up montante. Ces deux entrepreneurs voient encore plus loin, et mettent en avant plusieurs perspectives pour leur entreprise (développement accru des installations de mécaniciens partout en France, installation d'ateliers physiques etc. : liste à retrouver dans son intégralité dans le dossier de presse que vous trouverez joint au mail).

- **Best Oil recrute !**

Start-up sans cesse en développement, et régions en demandes accrues, notamment face au contexte, Best Oil recrute de nouveaux partenaires partout en France. Être son propre patron, vouloir se développer plus vite avec le soutien d'un réseau expérimenté, un démarrage accéléré par rapport à une création seule avec tout le nécessaire pour développer rapidement une activité dès le début... Autant de points positifs amenant les mécaniciens à se lancer avec Best Oil. Pour plus d'informations sur le processus de recrutement, rendez-vous sur bestoil.fr

Pour toute demande supplémentaire concernant Best Oil, ou pour être mis en relation avec les fondateurs et/ou Maxime Pizzo, merci de bien vouloir nous contacter aux coordonnées ci-dessous.